

Alcaldía: Ortiz participa, junto a 70 regidores iberoamericanos y españoles, en el I Foro Internacional de Intercambios de Alcaldes Españoles y de América Latina.

Fecha de publicación: 27/02/2015 0:00

Descripción:

"Móstoles vuelve a estar presente en una cumbre internacional, aportando en esta ocasión su experiencia en la aplicación de las nuevas tecnologías para mejorar la vida de los ciudadanos", ha explicado el regidor.

El objetivo de este foro es fortalecer los lazos y promover el intercambio de experiencias en el diseño e implementación de programas de desarrollo económico, comercial y de sostenibilidad en España y América Latina.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha participado en el I Foro Internacional de Intercambio de Alcaldes Españoles y de América Latina, en el que han participado 70 alcaldes iberoamericanos y españoles.

"Móstoles vuelve a estar presente en una cumbre internacional, aportando en esta ocasión su experiencia en la aplicación de las nuevas tecnologías para mejorar la vida de los ciudadanos", ha explicado el regidor, organizado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y donde ha estado acompañado por la Concejala de Información al Ciudadano, Irene Gómez.

El objetivo de este foro es fortalecer los lazos y promover el intercambio de experiencias en el diseño e implementación de programas de desarrollo económico, comercial y de sostenibilidad en España y América Latina que permitan potencializar futuras asociaciones estratégicas y oportunidades de trabajo entre las Alcaldías, Academia y Sector Privado para ambas regiones.

Ortiz, además, ha intervenido en la mesa de trabajo sobre la "Aplicación de tecnologías Inteligentes para mejorar la gestión en las ciudades", contando la experiencia de esta ciudad en materia de Smart Cities, como referente de ciudad inteligente e innovadora.

"Móstoles se consolida como una ciudad inteligente que da respuesta a las demandas de los ciudadanos, fortaleciendo la cercanía con los vecinos y aprovechando las nuevas tecnologías para dar respuesta a sus demandas, sugerencias y propuestas", ha añadido Ortiz.

Esta cumbre ha servido para posicionar Móstoles como un espacio idóneo para la atracción de inversores privados y generación de empleo. En los últimos dos años, el Gobierno Local ha atraído 150 millones de euros de inversión privada.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo